



Kultur - Zukunft gestalten heißt Vergangenheit bewahren

In Rheinbach sollen sich die Menschen heimisch fühlen und vielfältige Anreize finden.

Kultur besteht aus einer Vielzahl einzelner Bausteine, die in ihrer Gesamtheit das Bild einer Stadt prägen. Gleichzeitig erhöht ein vielseitiges kulturelles Angebot den Erholungswert und die Attraktivität maßgeblich.

In Rheinbach erlebt man bereits jetzt inmitten historischer Kulisse Kultur in vielfältigster Weise. Wir haben eine lebendige Kulturszene, die auch vom vielfältigen Einsatz Einzelner lebt. Dieses Bürgerengagement gilt es wo immer möglich und gewollt zu unterstützen, um das Angebot zu erhalten und auszuweiten.

Wir haben die Verpflichtung und soziale Verantwortung unsere Geschichte und die durch Vereine und engagierte Bürger*innen geprägte kulturelle Veranstaltungen zu pflegen und für kommende Generationen zu bewahren. Unter dem Motto „Zukunft gestalten heißt Vergangenheit bewahren“ werden wir diese Herausforderung annehmen.

Rheinbach hat darüber hinaus weiteres Potenzial, das es für die Stadt zu nutzen gilt:

- Die Pallotti-Kirche ist hervorragend als Kulturzentrum geeignet. Erste Fördermittel unter dem Motto „Viel Platz für Kultur“ sind bereits bewilligt
- Das Stadttheater muss weiterhin mit einem attraktiven Programm aufwarten

Landschaft

- Pflege und Ausbau der Erholungsangebote in Rheinbach und seiner Ortschaften
- Enge Kooperation zwischen Stadt und Vereinen zur Bewahrung historischer Anlagen, traditioneller Feste und Veranstaltungen.
- Gezielte Maßnahmen zur Zertifizierung Rheinbachs mit dem Prädikat „Luftkurort“.

Tourismus

- Ausbau von Hotellerie und Gastronomie
- Errichten von Wohnmobilstellplätzen in Form eines Wohnmobilparks
- Anbindung der Rheinbacher Radwege an die Radwegenetze der Region
- Förderung Ausbau der Museen in Kooperation mit dem Landschaftsverband Rheinland. Dauerausstellung der jungsteinzeitlichen Ausgrabungen und Heimkehr von „Wolbi“ nach Rheinbach.
- Förderung von Brauchtum und Vereinswesen zum Erhalt kultureller Veranstaltungen in Rheinbach und den Ortschaften.

Städtepartnerschaften

Rheinbach ist eine internationale Stadt, das sieht man nicht nur täglich in unserem Stadtbild: Rheinbach pflegt seit den 60er Jahren internationale Beziehungen zu anderen Nationen. Neben den schon lange bestehenden Städtepartnerschaften mit Villeneuve les Avignon, Deinze, Steinschönau und Sevenoaks besteht seit dem letzten Jahr die „Partnerschaft des Friedens“ mit Douaumont-Vaux. Auch unsere Schulen pflegen vielfältige Verbindungen ins Ausland.

Alle diese Partnerschaften werden von bürgerschaftlichem Engagement getragen und gelebt. Die CDU Rheinbach will sich dafür einsetzen, dass diese Partnerschaften auch zukünftig unsere Stadt prägen und die Rheinbacher*innen einen aktiven Beitrag zur Völkerverständigung leisten können.